

第4回 山都町清和義務教育学校設立準備委員会アンケート結果

日時：令和5年3月20日（月）19時から

場所：山都町役場清和支所 研修センター大会議室

【委員】

○山都町の未来について、危機感をおもちになって義務教育学校設立を決められたことが知れてよかったです。

教育はもちろん、その他色々なことをかえていくのが必要になってくると思います。今までにない発想をもった子どもたちが山都町の未来をかえてくれるといいなと思います。そんな子ども達が育ってくれるよう今できることをしていかねばとあらためて思いました。

今後の山都町全体のことを考え、清和にできる義務教育学校のことだけでなく、山都町全域の学校教育、先生方の働き方などこれからできること、かえていけることもあると思います。今から少しずつで新しい教育をしていってほしいです。

子ども達に楽しく働く、生きている姿を見せていけるようにしっかり、自分自身と向き合っていく時間になりました。

みなさんが子ども達、山都町のため考えて意見されているのを思うと、どう意見していいか難しいところもあります。自信をもって意見を言えるようにもっと勉強してきます！

○傍聴に来られた方にも資料を配るか大きな画面に写して、分かるようにしてほしいです。傍聴席の方と委員に取ったアンケート結果をみんなに見えるように印刷して配ってほしいです。

「検討します」と言われた事は必ず次の会の始めにお答えを公表して下さい。

○もっともっと会議(議論)を深めていきたいです。

委員さんの中には言い出しにくい人が多いですが、その方の意見も引き出していくような進行、司会を求めたいし、もっと議論したかったです。次年度はもっともっと良い会議になるように求めます。まだ委員も協力してくれると思います。

この会議から新しいやり方ですめることができ、みんなの子どもたちのお手本になるようにできたら良いと思います。

最後にみなさんからの意見をきいてやっと一つになっていた気がします。

○聴きなれない言葉でとまどいもありますが

説明を聞いたり、人の話を聞いたりして、いろんな勉強ができています。

「アントレプレナーシップ」は必要なのかなと思います。

○半年間お世話になりました！

蘇陽地区も、一緒にして欲しい・・・という意見は、何か、話し合っただけでしたか？
今からの清和の児童数を見て、大体の蘇陽か蘇陽南小の子たちを入れても、ギリ1クラスでいけるのでは？と思います。

矢部の次に蘇陽も、義務教育学校へ...となっていますが、今、一緒にしてもいいのでは？
と思います。(お金の面でも)

蘇陽は、南小がわりと新しいですが、清和の様にこれからの教育の為に、とするよりは、清和とも近いし、東竹原の児童も今の南小をそのまま使う・・・となっても、南小の場所へ

通学するのも 清和に通学するのも、時間的にはあまり変わらないので。

アントレプレナーシップ私がいいと思います!その為にも、少人数より、そこそこ多い数で競い合う!ということも大事だと思います。

○学校給食は自校式を希望します。

食を身近に感じるためにはセンター式よりは自校式の方がいいと思います。

学校農園のような場所で、自分たちで野菜やお米を作る機会があれば、なおいいと思います。

義務教育学校の理念はいいと思いますが、もっと「農」にたずさわる時間を取り入れる学校であってほしい!!

○アンケートであった質問を、

次回の委員会時に、資料として出してほしい。